

B R E S T

M. Jean GIRAUD *sous-préfet de Brest*

M. Servain, nommé sur sa demande président du Conseil de préfecture interdépartemental, a quitté Brest avant-hier pour Nantes, sa nouvelle résidence.



M. Jean GIRAUD

Pendant son séjour à Brest, M. Servain s'était attiré dans tout l'arrondissement — qu'il eut à administrer dans des circonstances difficiles — la sympathie générale. Son départ sera regretté. Tous les Brestois conserveront de lui le meilleur souvenir.

Nos meilleurs vœux l'accompagnent dans ses nouvelles et importantes fonctions.

Nous avons présenté à son successeur, M. Jean Giraud, arrivé hier matin à Brest, nos souhaits de bienvenue.

Né à Nice, le 7 décembre 1888, M. Jean Giraud fit, à Aix-en-Provence, de brillantes études et s'inscrivit au barreau de Nice en 1913. Il s'engagea volontairement dès la déclaration de guerre au 6^e régiment de hussards.

M. Jean Giraud reçut à la bataille de Dieuze (Moselle) le baptême du feu, fut nommé brigadier, puis maréchal-des-logis, fut blessé et l'objet d'élogieuses citations.

La guerre de tranchées fit dissoudre son régiment de cavalerie. Le maré-

chal-des-logis Jean Giraud entra à l'école d'artillerie de Fontainebleau et en sortit aspirant, fut nommé sous-lieutenant et versé dans un groupe de 75 de la IV^e armée (armée Gouraud), avec laquelle il termina la campagne de Sedan, où dans la matinée du 11 novembre 1918 sa batterie tira ses derniers coups de canon.

Démobilisé, M. Jean Giraud fit ses débuts dans l'administration préfectorale comme rédacteur à la préfecture des Alpes-Maritimes et, en 1920, il était nommé conseiller de préfecture à Chartres.

Après avoir été attaché au Cabinet de M. Maurice Maunoury, ministre de l'Intérieur, M. Jean Giraud fut nommé en 1923, sous-préfet de Moutiers (Savoie), et en 1925, sous-préfet d'Uzès (Gard).

Cette sous-préfecture ayant été, à la suite des réformes de M. Poincaré, supprimée en 1926, M. Jean Giraud fut rattaché à la préfecture de Nîmes.

Studieux, travailleur, M. Jean Giraud en profita pour passer avec succès son doctorat ès-lettres, section histoire.

En 1932, il était nommé sous-préfet de Guingamp.

Il fallut à la sous-préfecture de Verdun un ancien combattant. M. Jean Giraud, qui avait combattu vaillamment trois fois autour de la place forte, fut choisi, en 1933, pour y occuper les fonctions de sous-préfet. Il s'en acquitta avec un zèle et un sang-froid digne d'éloges, organisant l'évacuation des habitants et quittant le dernier, après en avoir reçu l'ordre, la ville menacée pour se replier à Commeny d'où, l'armistice signé, il regagna son poste.

Nommé, en août dernier, sous-préfet de Dunkerque, il ne put, pour des raisons étrangères à sa volonté, occuper ce poste et fut nommé sous-préfet de Brest, en remplacement de M. Servain.

M. Jean Giraud a fait, dès son arrivée à Brest, hier matin, ses premières visites officielles à M. le sénateur-maire Le Gorgeu, administrateur de l'agglomération brestoise, et aux diverses autorités.

Nous renouvelons à M. le sous-préfet nos meilleurs souhaits de bienvenue.